



DIEGO MARÍN A.

# Nora le hace la agenda al rey

## La calagurritana de 12 años gana el concurso '¿Qué es un rey para ti?'

**A**lgunos niños aún ven al rey en su castillo, como el jarrero Hugo Guevara. Otros, como el calagurritano Sergio Bartolomé, lo sitúan dentro de un nuevo juego de la Oca, 'El Juego de la Corona'. La logroñesa Raquel Jadraque lo construye mediante puzzles. Y el también harense Fabio Nanclares lo imagina al borde de un globo aerostático que vuela sostenido por las comunidades españolas. Estas son algunas de las ideas finalistas que se exponen en la antigua capilla del edificio de la Beneficencia, en la Consejería de Educación, Formación y Empleo.

El concurso '¿Qué es un rey para ti?' que organiza la Fundación Institucional Española (FIES) con el apoyo de Fundación Orange ha contado con un récord de participación este año en La Rioja: 510 trabajos de 34 centros educativos diferentes. Las obras son de escolares de 8 a 13 años, alumnos desde 3º de Primaria hasta 2º de la ESO. De ellos, 39 de 13 centros han sido elegidos como finalistas y se exponen al público. Pero sólo uno fue elegido como ganador y su autora tendrá la oportunidad de presentar su trabajo ante el propio Rey de España, Felipe VI.

Nora Fernández Álvarez, una niña de 12 años, alumna de 6º de Primaria del colegio San Agustín de Calahorra, es la autora de la obra ganadora, una agenda



Nora Fernández podrá presentar su trabajo a Felipe VI. :: JUAN MARÍN

para el monarca. Lo cierto es que la escolar arnedana Ángela Argaiz, finalista, tuvo una idea similar pero el jurado decidió que la agenda de Nora era mejor. «Explica lo que tiene que hacer el rey: en enero, empezar el año con buen pie; en febrero, aunque haga frío y no tenga ganas, visitar a las tropas...», describió la propia niña ganadora.

«Nos sorprende el interés, cariño y espontaneidad de los trabajos hacia la corona, el sentimiento positivo hacia la familia real», declaró el director general de Universidades y Formación Permanente del Gobierno de La Rioja, Miguel Ángel Fernández, antes de leer el fallo del jurado, y añadió que también le llamó la atención «las técnicas de los trabajos, realizados con distintos materiales».

Por otra parte, Andrés Merino, de FIES, presentó a su institución como una entidad «que intenta hacer ver a la corona como impulsora de valores como la tolerancia y la convivencia». Y Óscar Aragón, de Orange, afirmó que «los trabajos presentados son estupendos, os felicitamos por ellos y por el tiempo que habéis dedicado a pensar en el rey y lo que significa su institución para España».

**«Explica lo que tiene que hacer el rey: en enero, empezar con buen pie», dice Nora**